

Chamorro Denuncia Censura en Managua

SALVADOR (Brasil), marzo 5 (EFE).— Ante la asamblea de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Violeta Chamorro, directora de La Prensa de Managua, dijo que el diario dejará de aparecer si el régimen sandinista no desiste de la censura previa.

“O Estado de Sao Paulo”, que reproduce íntegramente el informe de Chamorro sobre la libertad de expresión en Nicaragua, dice que su lectura conmovió a los 200 participantes en la reunión de la SIP y que suscitó los primeros aplausos del día de ayer.

La periodista de La Prensa,

viuda de Pedro Joaquín Chamorro, que fue asesinado por convertir a ese diario en baluarte de la lucha contra el dictador Anastasio Somoza, recordó que el régimen de Managua es cada día más duro, mientras van cayendo una

tras otra las dictaduras de América Latina. Violeta entregó al presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la SIP, Wilbur Landrey, fotocopias de las

—Favor pase a la página 17.

Nada Podría Salvar Mercado Petrolero

WASHINGTON, marzo 5 (UPI).— Sólo una intervención cartelizadora “brutal, sucia y repulsiva”, pero improbable, podría salvar al precio del petróleo de caer a niveles cercanos a los costos marginales de producción más bajos, afirmaron hoy expertos del ramo.

El mercado mundial está

sujeto a la oferta y a la demanda y en estos momentos “no hay un techo razonable, ni un piso razonable” para los precios, afirmó Robert E. Mabro, en la conferencia de Washington sobre energía organizada por el Instituto de Política Exterior de la Univer-

—Favor pase a la página 13.

Reagan Nombra a Nuevo Subdirector de la CIA

WASHINGTON, marzo 5 (AP).— El Presidente Ronald Reagan ha nombrado al oficial de inteligencia Robert M. Gates para reemplazar al Subdirector de la Agencia Central de Inteligencia, John McMahon, quien renunció tras 34 años en el cargo.

La renuncia de McMahon, que según la Casa

Blanca se debió a “razones personales”, fue recibida con entusiasmo por grupos que habían pedido su destitución, con la afirmación de que el funcionario obstaculizaba los esfuerzos de los rebeldes afganos por derrocar al gobierno de Kabul, instalado por los so-

—Favor pase a la página 17.

Guerrilla Acuerda Tregua en Guatemala

GUATEMALA, marzo 5 (ACAN-EFE).— La guerrilla guatemalteca acordó una tregua unilateral por dos años porque el país “vive un momento político histórico”, según un comunicado subversivo distribuido hoy en esta capital.

El anuncio de la deposición temporal de las armas se produce al cumplirse

cuatro años de la fundación, en México, de la Unidad Revolucionaria Nacional Guatemalteca (URNG), que aglutina a las cuatro organizaciones terroristas que operan en Guatemala.

“Los revolucionarios no seremos la causa del fracaso”.

—Favor pase a la página 9.



BRASIL: SIP; SALVADOR, BRASIL, MAR. 5 - El Presidente del Brasil José Sarney

INAUGURACION DE ASAMBLEA DE SIP. Salvador, Brasil, marzo 5. José Sarney, Presidente de Brasil, inauguró hoy la sesión plenaria de la reunión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), que se celebra aquí. La SIP ha escuchado las denuncias sobre las amenazas a la libre expresión en el continente. (Reuter).

Sarney Inaugura la Asamblea de la SIP

SALVADOR, Brasil, marzo 5 (UPI).— El Presidente de Brasil, José Sarney, inauguró hoy la asamblea semestral de la Sociedad Interamericana de Prensa, reunida en esta ciudad para analizar la situación de la libertad de expresión en el hemisferio.

Antes de la inauguración, la Comisión de Libertad de Prensa de la SIP recibió durante dos días los informes país por país de la situación de la libertad de prensa.

En el transcurso del día

—Favor pase a la página 15.

Ejecutan un Rehén Francés en Beirut

PARIS, marzo 5 (EFE).— La organización Yihad Islámica anunció hoy la ejecución del investigador Michel Seurat, uno de los cuatro rehenes franceses secuestrados en Beirut, en un comunicado difundido en la capital libanesa.

La televisión francesa se hizo breve eco del comunicado del grupo integrista, al tiempo que el Ministerio francés de Relaciones Exteriores indicaba haber puesto “todo en marcha para verificar la autenticidad de esta abominable reivindicación”.

Según la nota de la Yihad Islámica, difundida en parte por la televisión francesa, la supuesta ejecución de Seurat se debe a la “política francesa favorable a Iraq” en su guerra contra Irán.

Michel Seurat, antropólogo de 37 años, fue secuestrado el 22 de mayo de 1985

en la carretera que conduce del aeropuerto al centro

—Favor pase a la página 15.



EJECUTADO. Beirut, marzo 5. El rehén Michel Seurat fue ejecutado hoy por el grupo “Islamic Jihad” (Guerra Santa). (Reuter).



REGALO DE CUMPLEAÑOS. Filadelfia, E.U., marzo 5. Abe Kopple parece disfrutar el regalo recibido de sus nietos por su centésimo cumpleaños. Una representación de bailes exóticos llevada a cabo por Emmi McNeerney, en el asilo para ancianos de Chapel Manor. (AP).

Más Nicaragüenses se Refugian en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 5 (ACAN-EFE).— El número de refugiados en Honduras aumentó el fin de semana anterior con el ingreso de 1,600 misquitos que huyeron de Nicaragua, se informó hoy en esta capital.

El coordinador de la Comisión Nacional de Refugiados en Honduras, coronel Abraham García Turcios, dijo que los desplazados nicaragüenses llegaron a la zona de La Mosquitia, departamento de Gracias a Dios, al este de la costa atlántica hondureña.

Sobre los nuevos desplazados, García Turcios indicó que ya se envió notificación al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

Este organismo presta asistencia a Honduras en los diferentes campamentos que atienden a los 40,500 refugiados de Guatemala, El Salvador y Nicaragua.

García Turcios dijo además que muchas personas de nacionalidad salvadoreña y nicaragüense ingresan a territorio hondureño sin acogerse al estatuto de refugiado.

Sin precisar la cifra, indicó que estas personas se quedan a vivir cerca de las zonas fronterizas y se dedi-



INUNDACIONES. Lima, marzo 5. Niño carga a su pequeño hermano por las calles inundadas de Puno, una ciudad de 100,000 habitantes, en las costas del lago Titicaca, a 1,270 kilómetros al sudeste de Lima. Las aguas del lago han inundado la población debido a las lluvias. (AP).

Ayuda a "Contras" Impedirá otra Cuba

WASHINGTON, marzo 5 (UPI).— El Secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo hoy al Congreso que los rebeldes antisandinistas “serán destruidos” si Estados Unidos se demora demasiado en darles ayuda militar.

En un testimonio ante la Comisión de Servicios Ar-

mados de la Cámara, Weinberger dijo que la ayuda de 100 millones de dólares pedida por el Presidente Ronald Reagan para los “contras” es necesaria para impedir el establecimiento de “una segunda Cuba” en el hemisferio.

Reagan pidió 70 millones de dólares en ayuda militar

para los “contras” y 30 millones en asistencia humanitaria. El Congreso cortó toda la ayuda militar a los rebeldes en 1984 y la propuesta enfrenta un rígido desafío. El actual programa de 27 millones de dólares de ayuda no militar expira el 31 de marzo.

Weinberger dijo que Managua está reprimiendo a la oposición interna y expandiendo la subversión en

—Favor pase a la página 55.

—Favor pase a la página 13.

—Favor pase a la página 17.